

Tribune libre

Tract du 19 octobre

(<http://www.cci-t.org> - groupe CCI-T et Révoltes)

**POUR VAINCRE SARKOZY ET LE GOUVERNEMENT
DIRIGEANTS, APPELEZ IMMEDIATEMENT TOUS LES SALARIES, TOUS LES JEUNES,
A LA GREVE GENERALE
A BAS LE PROJET DE LOI SUR LES RETRAITES !
A BAS LE GOUVERNEMENT DES CAPITALISTES !**

«Je ne laisserai pas bloquer notre pays, je ne laisserai pas l'économie française étouffée par un blocage de l'approvisionnement en carburant». Fillon au journal de TF1 le 18 octobre. Alors que le gouvernement réquisitionne les salariés en grève des raffineries et envoie les forces de police contre les piquets de grève, Dirigeants, qu'attendez-vous pour appelez à la grève générale ?

Les dirigeants syndicaux ont appelé aux journées d'action des 7 et 23 septembre, des 2, 12, 16 et à nouveau 19 octobre. A chaque fois les travailleurs ont répondu massivement présent. Mais le gouvernement ne recule pas face aux journées d'action.

Dirigeants, qu'attendez-vous pour appelez à la grève générale ?

A la SNCF, dans les raffineries, dans d'autres secteurs, la grève est reconduite. Les étudiants et les lycéens se mobilisent également, refusant la société que le capitalisme en crise leur prépare. Mais ni les cheminots, ni les travailleurs des raffineries, ne peuvent porter seuls dans la grève tout le poids de la bataille contre le gouvernement.

Pour que tous les salariés, toute la jeunesse, s'engagent en même temps, il faut une perspective claire : Dirigeants, qu'attendez-vous pour appelez à la grève générale ?

Pour l'emporter, il faut que la force unie de toute la classe ouvrière et de la jeunesse déferle dans la grève générale, se centralise contre le gouvernement, menace de le balayer. Il faut imposer aux instances dirigeant les syndicats, aux partis ouvriers qu'ils se prononcent clairement :

**Pour le retrait du projet de loi sur les retraites,
Manifestation centrale à l'Assemblée nationale pour en interdire le vote
Pour la grève générale pour vaincre et chasser Sarkozy sans attendre 2012**

Les travailleurs et la jeunesse savent que le gouvernement Sarkozy est un gouvernement au service du patronat, qui s'attaque à tous les acquis ouvriers, dans une situation où le système capitaliste en crise n'offre aucun avenir aux masses. La question posée est donc chasser ce gouvernement et de mettre en place un véritable gouvernement ouvrier qui s'attaque au capital.

Ce devrait être la responsabilité des dirigeants syndicaux comme des partis PS, PCF, PG, NPA, LO d'appeler au renversement de Sarkozy et du gouvernement dès maintenant. Mais ils n'ont aucune intention de le faire car ils ne veulent rompre ni avec le capitalisme ni avec la Vème République. C'est pourquoi, nous appelons à construire un véritable parti ouvrier révolutionnaire, instrument indispensable à la prise du pouvoir par la classe ouvrière.